



～やればできる～

伸びゆく彼ら

【9月の生活目標】日本一の返事とあいさつをしよう！

令和4年9月1日発行

第10号

文責：校長 石橋博道

2学期が始まりました！

夏休みに入ってからというもの、感染拡大が止まらない状況が続いていますが、いかがお過ごしだったでしょうか。幸い、この長い夏休み期間中、大きな事件や事故に遭ったという報告はありませんでした。お子様の安全面、健康面にご留意くださった保護者の皆様のおかげです。本日、笑顔で登校する子どもたちを迎えることができほっとしています。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

とはいって、本日は、各学年数名の子どもたちが体調不良でお休みでした。今後も、お子様の体調には、十分に気をつけて、学校へ送り出してください。

現在の長崎県・市の感染レベルは「レベル2」です。「安心・安全メール」でお知らせしたとおり、次の場合は登校を控えるようお願ひいたします。

- 1 発熱や咳など風邪症状が見られる場合は登校を控える。
- 2 同居の家族に未受診の発熱等の症状が見られる場合は登校を控える。

また、陽性もしくは濃厚接触が判明した場合は、これまでどおり速やかに学校までお知らせください。現在、一日の新たな感染者数が2000人を超える日が続いても、以前とは異なり、県、市からの行動制限がかからない状況です。今は、いつどこで誰が感染してもおかしくありません。決して油断することなく、感染防止に努めていきましょう。

「フッ化物洗口」「歯磨き」について

実は、「フッ化物洗口」については、感染リスクが高くないということから実施する旨、歯科医師会の指導の下、6月に市教委から通知がありました。しかしながら、6月の時点で、本校は立て続けに2学年が学年閉鎖となつたため、大事をとって実施を控えていました。来週7日（水）から、感染防止に十分配慮しながら再開いたしますが、朝の健康観察で体調が思わしくない子については、見合わせることにいたしますのでご了承ください。また、給食後の「歯磨き」については、「感染レベル2」の間は休止します。「レベル1」に下がったら再開する予定ですので、こちらについてもご理解ください。

端末の「充電ケーブル」の取り扱いについて

のことについても、昨日、「安心・安全メール」でお知らせしたところです。

当初、端末(ChromeBook)用の「充電ケーブル」は、夏休み明けには学校へ戻すこととしておりましたが、2学期以降も、授業中に頻繁に使用するだけでなく、家庭学習においても積極的に端末を活用していくこととなりますので、「充電ケーブル」については、学年末まで各ご家庭で保管していただき、お子様が端末を家庭に持ち帰った際には、確実に充電して持たせていただくようお願いいたします。学年末、進級する前に回収し、点検する予定ですので、紛失したり、欠損したりすることがないようご留意ください。

あわせて、今後は、ICT教育の推進に伴い、これまで以上に家庭における通信環境が必要になるものと予想されます。Wi-Fi環境をまだ整備されていないご家庭で、現在検討されている方は、Wi-Fiルーターを貸し出すことができますので、学校までご相談ください。

ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

先日、「安心・安全メール」でお知らせしたとおり、7月23日に放送された「いのちを見つめて ホタルの飛び川に」が、本日午後3時55分から、再編集拡大版として、KTNで再放送されます。見逃した方は是非ご視聴ください。